

口个中儿旅一么便り

8 _ 8 _ 8 _ 8 _ 8 _ 8 _ 8 _ 8

2020 年 4 月 第 102 号 医療法人社団 総生 ロイヤルホーム



世間で新型コロナウィルスの影響が強く、学校やイベントが次々と休みや延期になってしまっている中、ロイヤルホームでもいくつかのイベントをお休みせざるを得なくなってしまいました。入居者の皆様も「仕方ありませんね」と仰ってくれていますが残念そうな御様子もありました。しかし、皆様それでもとても元気で、レクレーション担当のスタッフと脳トレのゲームをしたり、工作や折り紙、お歌を皆で歌ったりと、毎日笑顔で過ごしています。

「ずっとじゃないですから、今は頑張ります。」「また再開する時を楽しみに しています」と、気丈にお話して下さる皆様の笑顔に、スタッフの方が勇気を 頂きました。



ビーフシチュー

いくつかのイベントがお休みになってしまいましたが、その分、3月27日のお昼ごはんは厨房スタッフが惜しみなく腕を振るったスペシャルメニューを提供しました。「ピーフシチュー・温野菜和え」、「冬瓜のカニ入りくずあんかけ」、「コンピネーションサラダ」、「キノコのポタージュスープ」、「フルーツカクテルのヨーグルト和え」と、目も舌も楽しめるようメニューを考え、また、皆様のお好みに合わせて、ご飯とパンを選んでいたがきました



お知らせ

4月の主なレクリエーションは…

① ローソン:4月7日、21日(火) 14:00~

② 音楽療法:4月20日(月) 14:00~

上記、予定しております。場合によっては 変更があります事、ご了承下さいませ。

